

Escroquerie

Ils tentent de vendre des graines " miraculeuses "

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

Il s'en est fallu de peu, pour que Arold Rusquin Nguema et Deschanel Allogho Obiang délestent un footballeur évoluant dans un club du championnat gabonais d'une somme de 6 millions de francs, en lui vendant des graines quelconques censées guérir le VIH/Sida. Leur opération de filouterie a tourné court grâce à l'intervention des éléments de la direction générale des Recherches (DGR).

AROLD Rusquin Nguema Minto'o, 20 ans, et Deschanel

Allogho Obiang, 33 ans, tous deux Gabonais, ont été neutralisés, le 5 octobre dernier, par les agents de la direction générale des Recherches (DGR). Il leur est reproché d'avoir grugé un compatriote en lui proposant des graines censées, selon eux, venir à bout du VIH/Sida. Un grotesque mensonge ayant rapporté aux deux filous environ 1 million de francs cfa, et qui leur vaudra d'être déferés, dans les tout prochains jours, devant le parquet de Libreville.

Du rapport d'enquête, il ressort que le sieur Nguema Minto'o serait entré en contact avec le plaignant, un jeune footballeur évoluant dans un club très coté du championnat national. Le



Photo : SCOM

Arold Rusquin Nguema Minto'o (d) et Deschanel Allogho Obiang dans les locaux de la DGR.

présumé escroc fait savoir à sa proie qu'il revient de Franceville, chef-lieu de la province du Haut-Ogooué, où son grand-père lui aurait fourni des graines aux multiples vertus thérapeutiques, en particulier sur le traitement du VIH/Sida.

Les 250 graines que ces indi-

vidus ont en leur possession coûtent chacune la bagatelle de 65 000 francs. L'affaire est donc censée rapporter plus de 16 millions de francs à la bande. Mais pour recevoir le produit, le démarcheur indique au client potentiel qu'il faut absolument se rapprocher d'un certain Franck, un

Européen présentement en cavale.

Aussi, Nguema Minto va-t-il conduire le footballeur dans la zone des Charbonnages, à la découverte d'une pseudo-usine de mise en conditionnement. C'est lors de cette étape que le nommé Deschanel Allogho Obiang entre en scène, flanqué de la qualité d'"expert".

Les assurances données préalablement par le "faux Blanc" au téléphone, ajoutées aux "garanties" du fameux expert, achèvent de convaincre le client de la justesse de commander les fameuses graines pour une valeur de 885 000 francs. Une somme que les mis en cause auraient perçue séance tenante.

Mais curieusement, après le pseudo-traitement du produit, les "promoteurs", devenus brusquement

gourmands, exigent finalement au footballeur d'abouler la somme de 6 millions de francs. Mais il n'en faudra pas plus pour que ce dernier, qui vient de réaliser qu'il est victime d'une arnaque, se rapproche discrètement des gendarmes de la DGR.

Ces derniers vont procéder, le même jour, à l'interpellation d'Arold Rusquin Nguema Minto'o et Deschanel Allogho Obiang, respectivement aux Charbonnages et à la Peyrie, au moment où le dernier cité s'apprête à empocher les 6 "bâtons" de la part de la star locale de football.

Vol

Ils braquaient avec un véhicule volé

AEE
Libreville/Gabon

Deux adolescents de 19 ans ont été interpellés dernièrement par la Brigade anti-criminalité, au quartier Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de Libreville, après une course-poursuite. Il s'agit de Darcy Madoungou et Premier Louembet Bivouly. Le troi-

sième larron, lui, a réussi à prendre la fuite.

ILS sont au nombre de trois lorsqu'ils décident de voler un véhicule de type Toyota Carina, au domicile d'un certain A.T.B, dans la commune d'Owendo. Darcy Madoungou, Premier Louembet Bivouly et leur complice en fuite, mettent ensuite à contribution ce véhicule pour commettre de nombreux vols et autres

braquages dans de nombreux endroits du 6e arrondissement, ainsi que dans la commune d'Akanda.

Selon un officier de police judiciaire (OPJ) rencontré sur les lieux de l'arrestation du groupe, ces jeunes, considérés comme de véritables «caïds», auraient d'abord opéré dans la zone d'Angondjé, dépossédant plusieurs personnes de leurs biens. Ils se seraient par la suite déportés au quartier Nzeng-Ayong où,

de l'avis d'un policier, « le champ était fructueux pour leur basse besogne ».

Un jour, des informations signalent aux enquêteurs la présence du véhicule du côté de Nzeng-Ayong justement, avec à son bord trois jeunes gens. Les agents de la Bac se déplacent immédiatement sur les lieux. C'est au niveau de l'échangeur de Nzeng-Ayong, que va s'engager une course-poursuite entre les flics et les bandits, qui venaient

d'arracher un sac à main à une dame, au volant de sa voiture. Seuls Darcy Madoungou et Premier Louembet Bivouly sont cueillis telles des mangues mûres. Quant à leur comparse, qui a réussi à prendre la poudre d'escampette, il court encore. Nul doute que la cartouche qui a été tirée sur lui ne tardera pas à faire ses effets. Ainsi, il pourra rejoindre plus tard ses potes, qui ont été incarcérés.



Photo : AEE

Les deux délinquants qui donnaient des insomnies aux paisibles citoyens.

Géant CKdo LIBREVILLE
Super CKdo PORT-GENTIL
Maxi CKdo LIBREVILLE

MADELEINES COQUILLES SAINT-MICHEL 250g - 1.390F
990F

PRINCE CHOCOLAT 80g **485F**

TEISSEIRE FRUIT SHOOT
▶ TROPICAL 20cl
▶ FRUITS ROUGES 20cl
▶ ORANGE 20cl
▶ MULTIVITAMINE 20cl AU CHOIX - 650F **550F**

Colgate 2-5 ANS
DENTIFRICE COLGATE ENFANTS 50ml - 2-5 ANS - 690F **590F**

BROSSE A DENTS COLGATE ENFANTS 5 ANS ET PLUS 1.100F **900F**

FRUITY GAMME LACTEL 1.200F
LE LOT DE 4 x 125g PARFUMS AU CHOIX **1.000F**

À chacun son Fruity!

ABRICOT/ANANAS/ BANANE/CERISE/ FRAISE/ FRAMBOISE/ FRUITS ROUGES/LITCHI/PASSION/ CHOCOLAT/ VANILLE

SAC A DOS DINO PRIMAIRE 6.150F

CECA GADIS